
Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 84386877

Prix 1 585 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Idéalement situé avenue foch, proche de la place victor hugo, un appartement au

6ème  étage  d'un  immeuble  de  standing  sécurisé  avec  gardien.  Il  se  compose

d'une entrée,  d'un séjour  /  salle  à  manger,  une cuisine  semi-ouverte  aménagé et

équipée, deux chambres, une salle d'eau, une salle de bains et deux cabinets de

toilettes.  Cet  appartement  traversant  et  proposé  entièrement  meublé  et  équipé,  il

bénéficie  d'une  très  belle  vue  dégagée  sur  l'avenue  foch  et  la  défense  et  d'une

adresse  recherchée.  Contact  barnes  :  olga  spivacenco  -  +33  6  48  08  62  65

honoraires à la charge du vendeur - montant moyen ...

This apartment is on the 6th floor of a secure, high-end building with a concierge, in

a  prime  location  on  avenue  foch,  close  to  place  victor  hugo.  Comprising  an

entrance  hall,  living/dining  room,  semi-open  fitted  and  equipped  kitchen,  two

bedrooms, shower room, bathroom and two toilets.  Fully  furnished and equipped

dual-aspect apartment benefiting from magnificent,  unobstructed views of  avenue

foch  and  la  défense,  as  well  as  a  sought-after  address.  Barnes  contact:  olga

spivacenco  -  +33  (0)6  48  08  62  65  agency  fees  payable  by  vendor  -  montant

moyen de la quote-part de charges courantes 4,476 ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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